



## El Abrazo Social llega a **Latacunga**

### *Bono Infancia Futuro garantiza el desarrollo integral de Samara*



Verónica Pincay vive en la parroquia Belisario Quevedo, en Latacunga, y recibe el Bono Infancia Futuro para garantizar el cuidado y protección de su hija Samara y prevenir la Desnutrición Crónica Infantil (DCI); además, es usuaria del servicio Creciendo Con Nuestros Hijos (CNH). El ministro Esteban Bernal visitó su hogar para verificar las atenciones que recibe todo el núcleo familiar.

Desde el 15 de septiembre de 2022, Verónica Pincay lleva en sus brazos a su hija Samara Zeynep, a quien le dedica todo su esfuerzo y esmero diario porque gracias al acompañamiento y enseñanzas de las educadoras del Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) comprendió que los primeros años de vida son fundamentales para su futuro y, por ello, vigila que su crecimiento y nutrición sean correctos; además, desde hace 6 meses recibe el Bono Infancia Futuro que entrega el Gobierno Nacional para prevenir la Desnutrición Crónica Infantil.

Verónica y su esposo Edisson Taco, ambos de 18 años, encontraron en el apoyo del MIES la motivación para formar un presente con salud y bienestar

para su hija. “No sabíamos que hacer. Nos preocupaba como atender a nuestra niña. Somos una pareja joven y no teníamos experiencia ni recursos; pero, todo cambió con la llamada de la educadora del MIES”, explicó la madre de la pequeña Samara.

Precisamente, faltando dos meses para dar a luz recibió esta notificación que “parecía increíble”, a través de la cual le informaron que era beneficiaria del Bono Infancia Futuro. “Cuando cobré por primera vez el Bono solo le abracé fuerte a mi esposo y ahí ya confié que todo saldría bien en la crianza de nuestra bebé”, contó.

Para este año, el Gobierno Nacional tiene previsto

“ No sabíamos que hacer. Nos preocupaba como atender a nuestra niña. Somos una pareja joven y no teníamos experiencia ni recursos; pero, todo cambió con la llamada de la educadora del MIES. ”



#### **68 mil** beneficiarios recibirán el Bono Infancia Futuro en el 2023

Llegar con este aporte a más de 68 mil beneficiarios, entre madres gestantes y niños, y una inversión superior a los USD 38 millones. Con esto, se busca garantizar su protección desde el embarazo hasta los dos años de vida, a través de un piso mínimo de consumo de alimentos nutritivos y el incentivo para el uso de servicios de salud y de desarrollo infantil integral del MIES: Creciendo con Nuestros Hijos.

Precisamente, todos los jueves desde las 13:30, la casa de esta familia, ubicada en la parroquia Belisario

Quevedo de Latacunga, se llena de risas, juegos y muchas prácticas con la presencia de la educadora CNH o “señito Cristina” como le dicen en confianza. Ella nunca falta, a pesar de las lluvias o la distancia.

A través de estas sesiones, en familia aprenden juntos sobre lactancia materna, consumo de agua segura, lavado de manos e higiene alimentaria e impulsan el desarrollo integral de “Sami”. A escala nacional, el MIES cuenta con 4.810 unidades CNH para beneficiar a 203.055 usuarios.



El Abrazo Social del Gobierno del Encuentro llega con sus servicios, bonos y pensiones a cerca de 2 millones de familias.

#### **Más de 203 mil** usuarios forman parte de la modalidad CNH

“Cuando no sabíamos que hacer llegó el MIES para apoyarnos”, explica Verónica en un tono emotivo y agrega que en su casa no solo su hija recibe la protección social del Gobierno porque la bisabuelita paterna de Samara es beneficiaria de la Pensión para Adultos Mayores.

El Abrazo Social del Gobierno del Encuentro llega con sus servicios, bonos y pensiones a cerca de 2 millones de núcleos familiares en situación de vulnerabilidad y en condiciones de pobreza y extrema pobreza.



### Ministerio de Inclusión Económica y Social



**GUILLERMO LASSO**  
PRESIDENTE